



# Diputada del PRI Sylvana Beltrones pedirá licencia; se queja de obstrucción

## DE LA REDACCIÓN

La diputada priísta Sylvana Beltrones Sánchez informó que este martes solicitará licencia temporal a su cargo “en congruencia” con el proceso que resolvió la validez de la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente nacional del PRI y porque Morena desechó sus iniciativas en materia de combate al cáncer.

La legisladora hizo pública una carta en la que expuso que, una vez “resueltos los procesos relacionados con la dirigencia de mi instituto político que generan diferencias de opinión y segura de que debemos privilegiar el importante debate nacional, considero que, en estos tiempos de definiciones, es indispensable actuar con congruencia”.

Recordó que en la 65 Legislatura fue senadora tras su campaña en Sonora y que a la actual llegó como diputada de representación proporcional “a través de la propuesta de mi partido, que evaluó nuestro trabajo, acción y resultados en ambas cámaras, así como la pertinencia de continuar las acciones legislativas que quedaban pendientes”.

En el caso de sus iniciativas, expuso que desde la 58 Legislatura

como diputada y en la 65 como senadora presentó propuestas de reformas como mejorar la legítima defensa, establecer un marco legal claro para la importación de automóviles de segunda mano, otorgar licencias laborales para acudir a exámenes preventivos de cáncer o una ley general de cáncer en beneficio de miles de pacientes con esta enfermedad, “hoy desatendidos por el gobierno”.

Aunque el Senado las aprobó, la Cámara de Diputados las desechó y dijo que si bien consideró que podría dar continuidad a sus iniciativas, ahora las presentó de nueva cuenta.

“Desafortunadamente la mayoría oficialista se ha negado a ver más allá de las iniciativas del Poder Ejecutivo y ha desechado todas nuestras minutas en trámites exprés. Además, se me ha hecho saber que no obstante su gran importancia, no hay voluntad de que dichas iniciativas prosperen bajo el pretexto del impacto presupuestal”, reprochó.

Manifestó que no está dispuesta a presentar iniciativas cosméticas y se enfocará en la dirección de la Fundación Beatriz Beltrones, dedicada desde hace 19 años a la detección oportuna del cáncer cervicouterino y de mama.